KRITIK AM ARTENSCHUTZ-GESETZESPAKET

München – Das Gesetzespaket für mehr Umwelt-, Natur- und Artenschutz in Bayern stellt die Initiatoren des Volksbegehrens "Rettet die Bienen" noch nicht hundertprozentig zufrieden. Vom Anspruch eines XXL-Formats, wie ihn Ministerpräsident Markus Söder (CSU) formuliert hatte, sei man noch weit entfernt, so Grünen-Froktionschef Ludwig Hartmann. Das Begleitgesetz bewege sich derzeit eher "in der Größenordnung M".

Bayern-Hooligan verurteilt

München - Er schrammte haarscharf an einer Haftstrafe vorbei, gehörte zu den Bayern-Ultras "Alarmstufe rot", die im Dezember 2018 die Geburtstagsparty eines 1860-Fans sprengten. Michael J. (28) gab vor Gericht zu: "Wir wollten uns schlagen." Zwei Unbeteiligte wurden beim Ubergriff aufs damalige Restaurant "Mamasita" verletzt. Urteil: Ein

Jahr, sieben Monate auf Bewährung plus

3500 Euro Geldstrafe. (lex)



von "IsarKindl". Geschäftsführer lan

Connelly (22) hat das Unternehmen

Bestellwert von 50 Euro gibt's das

Bier gratis nachhause.